
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 23.11.2020

Top 3 Einwohnerfragestunde

 
Gesa Haroske fragt an, warum der TSV Gägelow nicht mit in die Planung des Projektes 
„Neubau Sportplatzgebäude mit Gaststätte“ einbezogen wurde. Eine Kommunikation 
mit dem TSV wäre in der gemeinsamen Sitzung der Ausschüsse am 05.03.2020 zu-
gesagt worden.
Herr Fenner antwortet, dass dazu keine Aussage in der Niederschrift aufgeführt ist. 
Die Gemeindevertretung fasst dazu in der Sitzung am 24.11.2020 einen Entschluss.
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